



Les sacrifices pour le monde du travail, ça suffit !

Face au budget d'austérité Macron-Bayrou, pour un autre budget...

Organisons la mobilisation à partir du 10 septembre !

10 et 18 septembre en grève et dans l'action !

Les personnels que nos organisations représentent sont en colère.

Les différentes mesures budgétaires présentées le 15 juillet par le premier Ministre sont d'une brutalité sans précédent. Nos organisations les ont immédiatement et unanimement condamnées.

Le Gouvernement a choisi encore une fois de faire payer les travailleuses et les travailleurs, les précaires, les retraité·es, les malades : la suppression de deux jours fériés, la remise en cause du droit du travail, une énième réforme de l'assurance chômage, le gel des prestations sociales, la désindexation des pensions de retraites, le doublement des franchises médicales, la remise en cause de la 5ème semaine de congés payés...et pour ce qui nous concerne plus particulièrement des coupes drastiques dans les services publics (3000 suppressions de postes, non remplacement d'1 fonctionnaire sur 3 partant à la retraite), gel des salaires des fonctionnaires, comme des contractuel·es. Autant de mesures aussi brutales que profondément injustes. A l'heure où les budgets militaires explosent, les services publics sont privés de tout !

Ce qui creuse la dette, ce sont les baisses d'impôts pour les riches et les 211 Mds d'aides publiques captées par les plus grandes entreprises !

Plus que jamais, le partage de la valeur et des richesses, la revalorisation des salaires et l'égalité entre les femmes et les hommes sont indispensables. Pour nos organisations syndicales, le projet de budget Macron-Bayrou doit être retiré !

Signez et faites signer la pétition intersyndicale stopbudgetbayrou.fr.

La construction d'un tout autre budget porteur d'espoir, de justice sociale et fiscale est impérative. Un budget qui doit, entre autres, choses être capable de reconstruire un service public d'éducation largement détérioré par les budgets d'austérité des gouvernements précédents. La crise de recrutement s'enracine. La ministre Borne elle-même ose déclarer qu'il manque 2500 professeurs! La continuité du service public d'Éducation est mise à mal par le manque de titulaires-remplaçants. Les conditions de travail sont dégradées par des effectifs souvent lourds dans le 1^{er} et 2nd degré. Il manque des centaines de postes d'AESH pour accompagner des milliers d'élèves en situation de handicap dans les classes.

Des mesures doivent être prises en urgence : création de postes, diminution des effectifs dans les classes, fin des contrats précaires et statut de fonctionnaire pour toutes les catégories de personnels, recrutement immédiat de l'ensemble des candidat·es inscrit·es sur la liste complémentaire du 1^{er} degré, augmentation immédiate des salaires sans contreparties et abandon du Pacte.

Cet été a vu se développer des appels sur les réseaux sociaux pour **faire de la journée du 10 septembre une première journée de mobilisation** visant à empêcher ce projet de budget de s'appliquer. De nombreuses initiatives jalonnent cette journée.

Sur la base de ces revendications, l'**intersyndicale Education des Bouches-du-Rhône** appelle les personnels à s'inscrire dans la journée de **mobilisation du 10 septembre, y com-**

pris par la grève. Dans un cadre interprofessionnel, à Marseille, elle appelle à participer à la **manifestation ce jour-là au départ des réformés à 10h.**

Quelle que soit l'issue du vote de confiance le 8 septembre à l'Assemblée nationale et au-delà du 10 septembre, nos organisations syndicales appellent à poursuivre la lutte pour que toutes nos revendications soient satisfaites. Seule une mobilisation d'ampleur peut imposer le retrait du projet du budget Bayrou et contraindre à mettre en place un budget et une politique en faveur des services publics et de la justice sociale.

L'intersyndicale appelle les personnels à se réunir en Assemblée Générale sur leurs établissements ou par secteurs dès à présent, pour discuter de la situation, lister les revendications **et définir ensemble, dans l'unité, les suites à l'action.** Elle proposera une Assemblée Générale départementale des délégués des établissements et secteurs.

Elle appelle à **une Réunion d'Information Syndicale unitaire en visio le mardi 9 septembre à 18h.**

<https://us06web.zoom.us/j/84855450880?pwd=5yJxINRNQRZ2GTHCvuLtfuV2x7cyF2.1>

L'intersyndicale des Bouches du Rhône s'inscrit d'ores et déjà dans la **mobilisation nationale appelée par l'intersyndicale interprofessionnelle le jeudi 18 septembre** à laquelle elle appelle à participer par la **grève** et pour laquelle elle appelle les personnels à se mobiliser le plus massivement possible.

CGT-Educ'action 13 – FSU 13 – Fnec-FP FO 13 – Sud Education 13